

VICTOR HUENANTE/AGENCIA/NO



EL MINISTRO COMENTÓ EL DATO DESDE SEVILLA, ESPAÑA.

## Marcel por Imacec: “Estamos preparados para shocks externos”

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, valoró ayer el Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) de mayo, que según reportó el Banco Central creció en 3,2% frente al mismo mes del año pasado y se ubicó en la parte baja de las expectativas.

El resultado se explicó por el crecimiento de todos sus componentes, “desta-

cando el desempeño de los servicios y la minería”, dijo el organismo, que agregó que la producción de bienes aumentó un 4,6 % interanual debido al crecimiento de todas sus actividades, y ensalzó el desempeño de la minería debido a una mayor extracción de cobre.

Sobre estas cifras el ministro Marcel mencionó

desde Sevilla, España, que “es una cifra bastante positiva. Ya empezamos a ver con más frecuencia cifras en torno al 3% para la actividad económica (...) Vamos bien encaminados”.

El secretario de Estado planteó que “estamos construyendo una base sólida de crecimiento para 2025, que nos permite mirar hacia adelante, particu-

larmente la segunda mitad del año, con más tranquilidad, aún en un escenario de incertidumbre global como la que estamos viviendo (...) De esta manera estamos fortaleciendo nuestra economía, estamos más preparados para recibir cualquier shock externo y proteger el nivel de vida de los chilenos y chilenas”. 🌐